Nicht erschrecken es ist soweit, konnte euch als aufrichtig Wartende nicht eher informieren, da ich durch die Wirren der letzten Tage seit Freitag Vormittag, ab da haben sich die Ereignisse Drastisch überschlagen.

Gott hat seine ernste gravierende Gerichtszeit angebrochen!

- Flüsse meist die Felsbrocken mit sich führen schwellen fürchterlich an bis über das 100 fache (144 fache).
- Felsstürze, Felsbrocken lösen sich und fliegen teilweise durch die Luft.
- Naturkatastrophen treffen ein.
- Gefährliche Tiere sind oft in Freiheit anzutreffen, wenn wir die Absicht haben sie zu töten oder einsperren wollen, ist es sicher dass wir Menschen leichtfertig mit unserem Leben spielen.

Was noch passiert Verkehrschaos zu Lande, zu Wasser und in der Luft. Ausgenommen die Verkersmittel mit rein natürlichem Antrieb und Verkehrsmittel mit Antrieb aus 100 % regenerativen Energien. Keine Verbrennung! Doch Verbrennung von reinem Methangas z.B. Methanisierung von Wasserstoff und Wasserstoff ist erlaubt - Wasserstoff ist sehr gefährlich!

Vers einer sehr alten Bibel schießt mir jetzt durch den Kopf wenn Pflastersteine fliegen (den größten habe ich in Berlin gesehen ca. 1,200 m x1,500 m das sind Felsbrocken von mehreren 100 kg 804- ca. 1000 n. Chr schossen die Die Wittelsbacher große Felsbrocken von mehreren Tonnen, von ihrer Burg in Oberwittelsbach bei 86551 Aichach ihren Angreifern entgegen. Weil dies so schrecklich war, haben fast alle deutschen Landesfürsten mit dem deutschen Kaiser, einen Plan ausgeheckt gegen dies ein zuschreiten. Weil das nicht einfach war wurde daraus ein echtes ausrotten dieses Geschlechts lesen sie bitte dazu meine Dokumente der Wittelsbacher.

Die Königsmörder der bayrischen Könige mit Kaisertitel ist das nachfolgende bayrische Adelsgeschlecht der Kurfürsten von Bayern (die heute noch zur Ausrottung dieses Geschlechtesnamens Wittelsbach als ihren Geschlechternamen tragen dürfen, das in der ersten oder zweiten Generation der Wittelsbacher in (wahrscheinlich 85298) Scheyern im Alt Landkeis Aichach ihren ältesten Alelssitz hatte. Diese Geschlecht wurde außerhalb von Deutschland zu einem großen Geschlecht gezogen und den Auftrag fast aller deutschen Landesfürsten und des deutschen Kaisers hatten, die Königsburg in Oberwittelsbach zu schliefen (Die Burg ging noch viel weiter hinter, das Mahnmal der von Bayern nach Erfahrung im Gebet war sie 2-3 so groß wie der heutige Burgberg, aber nur die Hauptburg.Im Burghof hatten1-3 Baumschleudern Platz, mit mindesten 80 Meter pro Baum, Platz zum Hantieren und viel Platz für große schwere Felsbrocken), ging nur weil man mit Trick die großen und schweren Felsbrocken klein gehauen hat durch eine Armee von Steinmetzen, die für eine horrende Summe angeheuert wurden, da diese Mission sehr wahrscheinlich tödlich für sie ausgegangen ist (Selbstmörderarmee/ Armee von Todgeweihten). So etwas haben sich Deutsche immer schon geleistet, wegen einer Lüge die wahrhaftigen vor Gott umzubringen. - das liegt den Deutschen im Blut – Teutschland eben, das Land indem Teufelchen verehrt und von ihm verdrehte Menschen (heute, meiner Ansicht nach nur, wenn sie zur gehobenen Gesellschaftsschicht zählen) hofiert werden.

Das aktuelle Geschehen - Gott hat mit seinem Gericht angefangen - bedeutet, dass wenn es Gottes Wille ist, macht er die Erde neu. In ganz alten Bibeln wie zu Luthers Zeit (Reformator des Glaubens) wurde der Weg von Schöpfung (Paradies) - zur - Schöpfung (Paradies) noch aufgezeigt. ich glaube fest daran dass die Menschheit nur indem sie von ausschließlich der unveränderten, oberirdischen Natur lebt und Handelt noch eine Zukunft hat.

Wollen wir Menschen das, sonst ist unumkehrbar Schluss. Euer Reden, Handeln und Einstellung ist ausschlaggebend für Gott, seid authentische Gott-JHWH-Diener.